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18：00 ～　八戸プラザホテル
司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ
点鐘
・ロータリーソング
・クラブソング
・四つのテスト

鎌倉ロータリークラブ	
中森　貫太様

（公益財団法人 鎌倉能舞台  業務理事）
　初めてお邪魔させていただき
ました。今年の11月に文化庁の
公演を八戸市公会堂でさせてい
ただくことになりまして、その

ご挨拶を兼ねてお伺いした次第でございます。各
ロータリークラブの皆さまからも後援名義をいただ
きまして本当にありがとうございました。これから
何回か本公演までこちらに通うこ
とになりますので、またお邪魔で
きればと思っております。どうぞ
よろしくお願いいたします。
●バナー交換
●お土産交換

八戸聖ウルスラ学院高校テレジア会インターアクトクラブ
　　工藤菜美子先生
　　玉井　姫羅さん　　國分　咲伽さん
　昨年の今ごろを思い返して、コロナ禍で

思うような活動が出来なかったなと思いました。校
内での活動がメインになっていて、敷地内の清掃活
動、同じ敷地内にあるウルスラ幼稚園の子供達の為
の制作活動などに従事しておりました。郊外活動で
はヴァンラーレ八戸のホームゲームの際のボラン
ティア活動でした。
　そのような中で１月のアクトの翼にお声がけいた

だいたことは非常に嬉しい事でした。國分と金濵が
参加。金濵さんはアクトの翼がきっかけとなり８月
からカナダ留学をすることに、國分さんは今月台湾
の姉妹校からのホームステイの受入れという形で国
際交流を続けることができました。アクトの翼が
きっかけとなって生徒が夢を持ったり、新しいこと
にチャレンジしようとする姿勢に、私は心を打たれ
ました。本当に皆さんのお蔭だと感じております。
　また、最近はこどもはっちからの依頼で子供達の
為の工作活動や、老人ホームの夏祭りのお手伝い、
三社大祭のお祭り広場のお手伝いなど、いろんなと
ころから声がかかりコロナが明けたなと実感してお
ります。
　国内外、年齢問わず様々な人達と関わり合いなが
ら生徒が成長していけるように私も尽力して参りた
いと思います。皆様におかれましても変わらぬご支
援をよろしくお願いいたします。
●次年度活動費贈呈

２年：吉田美登紀会員
４年：中山恵美子会員
５年：小林　弘文会員（バッジ）
６年：佐々木悦郎会員
12年：吉田　悦子会員
14年：平野　　薫会員
17年：大沼　　衛会員
20年：平野　榮子会員（バッジ）
25年：源新　和彦会員（バッジ）
30年：源新　郁子会員（バッジ）
36年：千葉　清彦会員
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【 夜間例会「創立総会」 】

 ビジター

 ゲストの紹介
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 幹事報告
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鎌倉ＲＣ
中森貫太様：本日はお伺いできて嬉しいです。宜しくお願

い申し上げます。
八戸北ＲＣ
佐々木悦郎会長：皆様、一年間本当にありがとうございま

した。
吉田悦子幹事：一年間ありがとうございました！
北山輝夫会員：八戸聖ウルスラ学院の皆さま、ようこそい

らっしゃいました。会長・幹事お疲れさまでした。
神山智子会員：佐々木会長、吉田幹事、１年間おつかれ様

でした。中森さん、ようこそおいで下さいました。今日
は楽しんでいって下さい。

吉田美登紀会員：佐々木会長、悦子幹事、１年間お疲れ様
でした。ありがとうございました！ゲストの皆様、よう
こそいらっしゃいました。

齋藤昌子会員：中森様ようこそおいで下さいました。本日
は宜しくお願い致します。

齋藤昌子会員：先程は、お誕生祝、ありがとうございました。
川﨑益美会員：佐々木会長、吉田幹事、１年間おつかれさ

までした！
平野　薫会員：佐々木会長、吉田幹事、おつかれ様でした。
源新和彦会員：佐々木会長、吉田幹事、１年間おつかれさ

までした。
源新育子会員：佐々木会長、吉田幹事、１年間おつかれ様

です。ありがとうございます。
田村隆直会員：佐々木会長、吉田幹事、１年間おつかれ様

でした。
澤口忠彦会員：佐々木会長、吉田幹事、１年間大変ご苦労

様でした。
佐々木則夫会員：Ｗエッチャンお疲れ様でした。小林さん、

平野さん、次年度よろしくネ。
山内一晃会員：お久しぶりです。佐々木会長お疲れさまで

した。小林エレクト、よろしくお願いします。
千葉清彦会員：会長さん、幹事さん、ごくろう様でした。
中山恵美子会員：佐々木会長、吉田幹事、１年間お疲れ様

でした。中村様、ようこそいらっしゃいました。
小金平育男：中村さま、ようこそ。
ポリオ・プラス
大崎光明会員：

　　本日の出席率 54　　％　　
　　前々回（６／ 13）の修正出席率 64.1％　　

点鍾

中山恵美子会員

◇会長挨拶	 佐々木悦郎会長
　乾杯の前ですので手短にお礼を述べさせ
ていただきます。
　この一年間クラブの会長として例会の円

滑な運営と、南グループの幹事クラブとして様々な
行事運営で、余裕がない状態で過ぎてまいりました。
皆さんから時々いただけるねぎらいの言葉に本当に
救われました。期間中は特に吉田悦子さんのテキパ
キした進行や決断に非常に助けられました。
　今年度は、2830地区への貢献として、北山パスト
ガバナー、源新パストガバナー、久保ガバナー補佐
のご活躍、グローバル補助金委員会の川﨑会員、源
新育子会員、米山記念奨学委員会の平野榮子会員、
幾度となく青森市での会議、ご苦労様でした。
　次年度は小林会長、平野薫幹事、50周年事業およ
び源新ガバナー年度でご活躍されたお二人ですの
で、安心してバトンを渡すことができると思います。
　ここからは、今年度の労いと次年度54年目、皆さん
と一緒に明るく１年間活動できる決起大会として楽し
んでいきたいと思います。ありがとうございました。

◇お酒のご提供	 神山智子会員
吉田　悦子会員：ワイン
佐々木則夫会員：日本酒
佐々木悦郎会員：ウィスキー
源新　郁子会員：ワイン、ウィスキー
千葉　清彦会員：日本酒
田村　隆直会員：日本酒

◇乾　杯	 源新和彦会員
　皆さんこんばんは。中森さんようこそおい
でいただきました。それからウルスラ学院の
皆様もようこそおいでいただきました。佐々

木会長、ホントに１年間おつかれ様でした。吉田幹事、
ホントに１年間お世話になりました。楽しい１年間でした。
　次年度の小林会長、平野幹事におかれましても、楽
しい、そして実のあるクラブ運営を行えますよう、ぜひ
ご尽力していただきたいなと思いますし、クラブ全員で
支えて参りたいと思います。それでは、八戸北ロータリー
クラブの益々の発展とここにお集まりの皆様のご健勝、
ご多幸をお祈りして乾杯したいと思います。乾杯！

◇ビジターご挨拶	 中森　貫太様
（省略）

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 委員会活動報告

 懇親会

��
ニコニコＢＯＸ

 出席報告

 新旧会長幹事バッジ伝達


